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　2019年２月18日（月）第26回例会において2018年度
公益信託　岡山西RC青少年健全育成基金助成金　
授与式が行われました。
　授与式には本年度助成金給付の対象となった６団体
７名の方が出席されました。
　給付の対象となるのは、岡山県内の青少年団体が行
う指導者養成に関する活動に対するもので、第53・54
回運営委員会の審議を経て決定されました。
　それぞれの団体を代表して授与式に出席された皆様
に対し運営委員長である岸会長より賞状を授与された後、

活動報告と共に感謝の意を表せられました。
　以下に団体名と活動を記します。（順不同）
・一般財団法人 岡山県剣道連盟
　（岡山県女子剣道講習会）
・順正学園ボランティアセンター（ボランティア活動支援）
・備南地区FOS少年団連盟
　（備南地区FOS少年団連盟リーダー養成講習会）
・社会福祉法人 岡山市手をつなぐ育成会
　（知的障害者・児が安心して真に豊かに暮らせる地
域社会の実現を目指した活動と、その一環としての障
害者・児に理解ある指導者の養成）

・特定非営利活動法人 桃太郎夢クラブ
　（スタッフの指導研修会）
・ガールスカウト岡山県連盟
　（ガールスカウト活動の指導者の育成と研修）　　　
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職業奉仕委員長　橋　本　信　洋優良従業員表彰について

　職業奉仕月間である１月の行事として、最終週の28日
に恒例の「優良従業員表彰」が行われた。
　今回は女性２名、男性３名の計５名の推薦を頂いた。
　中国銀行の浅間会員の推薦で「山神堂子」氏。「一宮
支店で事務の要として縁の下の力持ちとなって、人柄良
好で責任感が強く、同僚やお客様からの信頼は絶大」と
いうのが推薦理由でした。
　岡山マツダの幸野会員の推薦で「小坂智恵」氏。「学
生時代は放送部に所属しており、その経験で電話対応
や言葉遣いに優れており、担当営業職員がいない時に
来られたお客様に対し積極的に声がけをして退屈させ
ない等の気配りが素晴らしい」ということでした。

　フジワラテクノアートの藤原会員の推薦で「佐藤勇一」
氏。「技術力を備えた営業課長として誠実な人柄からお
客様の信頼も厚く、グループ長として後進の指導に取り組
み他の従業員の模範となる社員である」という理由でした。
　瀬戸内福祉事業会の道廣会員の推薦で「三木浩克」
氏。「法人事務局長として新規の特別養護老人ホームの
開設の携わり、施設開設後も会計経理運営委管理を統
括し、職員指導や苦情処理業務改善に努めて施設運営
に貢献している」との事でした。
　丸善雄松堂の野田会員の推薦で「住吉一允」氏。「営
業主任であると共に、支店エリア内の４大学５ヶ所での大
学内売店のキャンパスマネージメントのグループ長を兼務

して業績拡大に努めている」という事でした。
　岸会長から被表彰者に表彰状と記念品が授与され、
これまでの努力を労い、これからの活躍を祈念する言葉
があった。

　その後、受賞者を代表してフジワラテクノアートの佐藤
勇一氏から謝辞があり今年度の優良従業員表彰式は
終了した。



○２月４日
岸会長、小山幹事　本日、卓話をされます佐藤 崇様を歓迎
いたします。遠方より、お忙しい中ありがとうございます。
松田　正己君、末吉　誠一君、千原　多美子君　本日の
佐藤 崇様の卓話を楽しみにしています。
臼井　英治君　佐藤 崇様　本日は耳の最先端のお話が聞
けるものと楽しみにしています。
佐藤　睦子君　本日の卓話を三男がさせて頂きます。よろし
くお願い致します。
上杉　隆士君　名古屋国際会議場にて全国トヨタ代表者会
議が開催され待望のメーカー表彰を14回連続で受賞しました。
今期でネッツ山陽を退任します私に花道をつけてくれました。
○２月18日
岡山市手をつなぐ育成会　林様　いつもお世話になっていま
す。

岸会長、小山幹事　①公益信託 青少年健全育成基金助
成金授与式にご参加いただきました皆様を歓迎いたします。②
岡山ロータリー　髙橋様を歓迎いたします。
利守　忠義君、藤原　恵子君、半田　充彦君　岡山商工
会議所専務理事 髙橋様を歓迎致します。
松田　正己君　16日に開催されました西大寺会陽の祝主を
務めさせて頂きました。私ども山陽新聞が今年、創刊140周
年を迎えたのを記念してのもので、頂戴した御福をこれまで支
えて頂いた地域の皆様にお届けできるよう、一層を精励すべく、
決意を新たにしたところでございます。ありがとうございます。
唐井　一成君　年末に８回目の車検を受けた愛車「セルシ
オ」が、本年１月30日に走行距離20万kmを超えました！エンジ
ンも快調で、まだ当分乗れますが、維持費は相当かかります。
○２月25日
金政　泰弘君、佐藤　睦子君、水田　美由紀君　岡山大
学名誉教授の粟屋 剛氏のスピーチをご期待し、歓迎致します。

４月の行事予定〈母子の健康月間〉

　職業奉仕月間である１月の行事として、最終週の28日
に恒例の「優良従業員表彰」が行われた。
　今回は女性２名、男性３名の計５名の推薦を頂いた。
　中国銀行の浅間会員の推薦で「山神堂子」氏。「一宮
支店で事務の要として縁の下の力持ちとなって、人柄良
好で責任感が強く、同僚やお客様からの信頼は絶大」と
いうのが推薦理由でした。
　岡山マツダの幸野会員の推薦で「小坂智恵」氏。「学
生時代は放送部に所属しており、その経験で電話対応
や言葉遣いに優れており、担当営業職員がいない時に
来られたお客様に対し積極的に声がけをして退屈させ
ない等の気配りが素晴らしい」ということでした。

　フジワラテクノアートの藤原会員の推薦で「佐藤勇一」
氏。「技術力を備えた営業課長として誠実な人柄からお
客様の信頼も厚く、グループ長として後進の指導に取り組
み他の従業員の模範となる社員である」という理由でした。
　瀬戸内福祉事業会の道廣会員の推薦で「三木浩克」
氏。「法人事務局長として新規の特別養護老人ホームの
開設の携わり、施設開設後も会計経理運営委管理を統
括し、職員指導や苦情処理業務改善に努めて施設運営
に貢献している」との事でした。
　丸善雄松堂の野田会員の推薦で「住吉一允」氏。「営
業主任であると共に、支店エリア内の４大学５ヶ所での大
学内売店のキャンパスマネージメントのグループ長を兼務

青雲会担当幹事　西　崎　純　郎青雲会開催報告

　去る、２月18日18時30分より、「肉懐石　紬」にて２月度
の青雲会が開催されました。岸会長はじめ31名というたく
さんの皆さまにご参加いただきました。最初に岸会長から
ご挨拶をいただき、平野先生から乾杯のご発声をいただ
き開会しました。ブランド牛の希少部位を使った肉懐石と
いう新しい料理を堪能させていただき、器や店内の装飾

にも工夫がなされ、ビールだけでなくワインやウイスキーも
すすみました。新入会員の参加も多く、皆さまの会話も大
変盛り上がり、あっと言う間の時間でした。最後に、菊池
先生のご挨拶で閉会しました。ご多用中にもかかわらず
多数の皆さまにご参加いただき誠にありがとうございまし
た。これからも伝統ある岡山西ロータリー青雲会が盛り上
がっていけばと思います。

●第10回理事役員会
●地区研修・協議会（出雲市） 

１日（月）
14日（日）

して業績拡大に努めている」という事でした。
　岸会長から被表彰者に表彰状と記念品が授与され、
これまでの努力を労い、これからの活躍を祈念する言葉
があった。

　その後、受賞者を代表してフジワラテクノアートの佐藤
勇一氏から謝辞があり今年度の優良従業員表彰式は
終了した。

●春の家族会
●休会（昭和の日）

21日（日）
29日（月）


